



令和4年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

みどりっ子便り

令和4年12月15日

学校便り No34

文責：校長 新田直子

豊かな体験活動～5年学習旅行

12月7日(水)、5年生が9月から延期になっていた念願の学習旅行を行いました。感染拡大防止の学級閉鎖等のため2度にわたる延期と期日の変更があり、残念ながら日帰りの日程となってしまいましたが、冬でも温暖な気候のいわき市で思いっきり体験活動を楽しむことができました。

始めに、太平洋を望む高台にあるいわき海浜自然の家にて「海浜オリエンテーリング」を行いました。広大な敷地内で地図をもとにポイントを探し出し、班の友達と力を合わせて問題に答えていました。その後、おいしいお弁当を班ごとにいただき、四倉海岸へ移動して、砂浜を散策しました。きれいな貝がらを拾ったり、石や砂を集めたりと、潮風を体に浴びながら海辺の散策を楽しみました。日差しがあって暖かかったため、裸足になって波打ち際で遊ぶ姿も見られました。最後は、アクアマリンふくしまへ移動し、震災学習として学芸員さんからお話を聞きました。東日本大震災のときの水族館の様子や海の生き物たちの様子、復興に向けた取り組みなどについて写真をもとに教えていただきました。その後、班ごとに館内を見学しました。海の生き物に触れる体験コーナーが大人気で、子どもたちの長い行列ができていました。

子どもたちは、班の友達と力を合わせて、楽しく活動に取り組むことができました。帰り際の子どもたちからは「もっと、いたかった。」「とっても楽しかった。」「また、来たいな。」等の感想が聞かれました。体験活動を通して、多くのことを感じたり、学んだりすることができた1日でした。保護者の皆様におかれましては、準備や下校時のお迎え等大変お世話になりました。ありがとうございました。



豊かな体験活動～講師の先生を招いて

12月9日(金)に、1年生は「みどりっ子サポーター」の皆様をお招きして、生活科の学習「むかしあそび大会」を行いました。こまや羽根つき、けん玉、お手玉など、遊びかたのコツを名人さんたちから教わりながら、楽しく体験していました。

4年生は2日(金)と9日(金)に講師の先生を招いて人権教室を行いました。動画資料を基に、いじめ問題やそのような場面に出会ったらどう行動すればよいか、一人一人が真剣に考えることができました。人権教室はこの後、講師の先生をお招きして、5年生、6年生の各学級で実施する予定です。子どもたちは体験を通して、豊かな心を育んでいます。

